

Pole artistique (suite)

Pole artistique

C'est l'une des idées centrales de notre projet. La création de ce pole permettra à l'association de ne faire pas faire que de la photo événementiel. Et ainsi beaucoup d'autres idées en découlent. Il permettrait d'apprendre et pratiquer plus la photo, la raison généralement pourquoi les membres ont postulé.

Concours

Meilleure photo mensuelle affichée dans le hall

Afin de motiver tous les membres à rendre leurs photos. Les membres dont leurs photos sont affichées seraient récompensés de leurs efforts, et les autres membres pourraient se dire « tiens si j'essayai d'apparaître sur ce panneau ». Enfin on verrait que EPS est une association de photos et de surcroit qu'elle est active.

EFREI everywhere®

Un espace sur internet, par exemple, serait ouvert afin de pouvoir poster des photos sur lesquelles les EFREIens se mettraient en scène dans des lieux plus ou moins caussasses. La seule consigne serait d'afficher les couleurs de l'EFREI un peu partout en France, voire dans le monde. En fin d'année on attribuerait un prix à la meilleure photo de l'année.

Projet

La section projet n'a pas pour but une intégration immédiate de ces idées dans EPS mais c'est quelques idées que l'on a eue afin d'améliorer EPS.

Partenariat Villejuif

Proposer un partenariat avec la mairie de Villejuif pour la création d'un site afin de mettre en avant la ville. La ville serait photographiée sous tous ses angles. Cela permettrait aux membres de progresser dans le domaine de la photo, peut être même être rémunéré, et Villejuif se différencierai des autres villes de la banlieue parisienne.

Mur Vert

Ce projet n'a pour unique but d'améliorer la communication interne à l'EFREI. Poser un panneau vert dans l'EFREI, et proposer aux EFREIens qui passent de se mettre en scène dans des situations amusantes. Beaucoup d'élèves se prendraient au jeu afin d'aller en amphi par exemple.